

Immer mehr Länder versuchen Naturprodukte, also Nahrungsergänzungsmittel, vom Markt zu verdrängen. Leider nicht die Medikamente!

„Das ist wirklich ein Krieg gegen die natürliche Gesundheit“, sagte David Stephan aus Hartleyville, Alberta. Es ist ein Krieg „um den Zugang zu natürlichen Gesundheitsprodukten, der der Pharmaindustrie im Wege steht, ein vollständiges Monopol zu erlangen“, sagte er der [Epoch Times](#).

Nur wie sehen diese natürlichen Gesundheitsprodukte aus?

Es sind tote Produkte, oft in Pulverform, in Kapseln und/oder als Tabletten, ohne Lebensqualität. Die Cleveren machen es in Tropfen- oder Saftform. Also der Mensch macht aus einem **LEBENS**mittel ein **TOTEN**mittel und verkauft es teuer als Naturprodukt. Industrie! Keine Natur!

Diese Produkte werden heute fast ausschliesslich in China hergestellt, wie auch fast alle Medikamente. Bei Überprüfungen wird immer wieder eine Verunreinigung festgestellt.

Ich weiss nicht warum Menschen heute keinen Brokkoli für 1.80 essen, dafür totes Brokkolipulver für 33.00. Warum essen Menschen keine Trauben MIT Kernen für 1.80, dafür totes OPC-Zeugs für 30.00. Ich weiss es nicht. Alle wollen sparen und schmeissen das Geld aus dem Fenster. Es fehlt nur noch der Spruch «klimaschonend produziert».

Was Ernährung für unseren Körper und unsere Gesundheit heisst, erfahren unsere Klienten in einer Onlineberatung.